

# EL DÍA

## Nueva escalada de represión contra el pueblo argentino

Los exiliados calculan en 40 mil los desaparecidos,  
secuestrados y fusilados por el régimen de Videla

por Sara LOVERA

El Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino urge la formación de un comité internacional de investigación, que vaya al lugar de los hechos, para detener la violación a los derechos humanos que se realiza en Argentina, día a día, bajo el régimen de Rafael Videla.

Los miembros del citado Comité denunciaron una nueva escalada de represión contra el pueblo gaucho, iniciada francamente hace una semana cuando, con el pretexto de un motín dentro de la cárcel de Villa de Devoto, se consumó una masacre contra más de un centenar de presos, entre los cuales figuraba un buen número de presos por motivos políticos.

La gravedad de este asunto estriba en que la cárcel de Villa de Devoto se había caracterizado como prisión modelo del régimen militar, donde la gran mayoría de presos son mujeres.

Ello significa que el compromiso de los opresores es tan grande, afirma el Comité, que la única vía para que cambien las cosas en Argentina será la caída de la junta militar o el encadenamiento de masacres, que desde hoy pueden advertirse dentro y fuera de las cárceles.

En la actualidad se cuentan ya cerca de 40 mil desaparecidos y cientos de secuestrados y fusilados, lo que revela el grado de represión desencadenado en Argentina.

Los métodos, señalaron los responsables del Comité, que citaron ayer a una conferencia de prensa, se han venido refinando. Por ello se pide la presión internacional para detener la amenaza que pende sobre compatriotas argentinos en poder de los militares, y solicita la solidaridad de todos los hombres y mujeres democráticos, para que la Junta Militar responda por la vida de los miles de desaparecidos.

Las técnicas de tortura y los fusilamientos,

son los temores fundados que dentro de las cárceles tienen los presos, ya que cuando se habla de trasladarlos de un lugar a otro, lo que realmente se pretende es hacerlos desaparecer.

### LOS SINDICATOS

A pesar de todo este horror, comenta el secretario general del Comité, Rodolfo Puiggrós, los sindicatos no han podido romperse y las organizaciones siguen luchando en la resistencia.

La Junta Militar es tan impopular, señala, que ya no encuentra más medio que la represión para atemorizar a los argentinos.

Se pidió en la conferencia de prensa la organización del comité, y señalaron que las Naciones Unidas, a través de su comité pro derechos humanos aún no se pronuncia en contra de la violación de las garantías más elementales que hoy sufre el pueblo gaucho.

El Comité, y en general los exiliados argentinos, están a favor de que el mundo asista al Campeonato Mundial de Fútbol, de tal manera que los asistentes puedan constatar la realidad que hoy vive el pueblo bajo el régimen de Videla.

### VILLA DE DEVOTO

La acción en la cárcel de Villa de Devoto, se dijo en la conferencia de prensa, no es más que el inicio de una nueva forma de represión. Quisieron aparentar que fue la respuesta a un motín, pero en realidad se empezó, de esta manera, una cadena que seguramente no habrá de dejar ilesas a otras cárceles del país.

También se teme por quienes viven en 49 centros de concentración de franco corte fascista que existen en el país. Además de que es grave la situación general que viven los trabajadores, aunada al alto costo de la vida, la desocupación y el exceso de endeudamiento.

Cos DA Conferencia de Prensa del 20/3/